

24. April 2023

75 Jahre Volkswagen in der Schweiz: Jubiläumskarawane mit 75 Käfer und 75 Bullis führt ins Verkehrshaus Luzern

- Am 29. April 1948, vor 75 Jahren, unterschrieb die AMAG den Importvertrag «für den Volkswagen»
- Zur Feier organisiert Volkswagen eine Jubiläumskarawane zum 75. Geburtstag am Samstag, 29. April 2023
- 75 Käfer ab Aarberg und gleichzeitig 75 Bullis ab Schinznach-Bad machen sich auf nach Luzern
- Prämierung und Feierlichkeiten im Verkehrshaus in Luzern
- Foto- und Videomaterial zur Jubiläumskarawane ab 2. Mai auf der Mediendatenbank downloaden: <http://vw.media-corner.ch/>

Press contact
AMAG Import AG
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager VW Nutzfahrzeuge
Tel. +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch

More at
vwnf.media-corner.ch
or www.vw-nutzfahrzeuge.ch

Cham – Happy Birthday, Volkswagen Schweiz! Am Samstag, 29. April 2023 jährt sich die Unterzeichnung des Importvertrags zwischen Volkswagen und der AMAG für die Schweiz zum 75sten Mal. Gefeiert wird am Samstag mit gleich zwei Jubiläumskarawanen: 75 Bullis starten vom historischen Geburtsort der AMAG in Schinznach-Bad (AG) und gleichzeitig werden sich 75 Käfer in Aarberg (BE) auf den Weg machen. Die Karawane wird ab Willisau vereint in Richtung Luzern fahren. Am Samstagnachmittag werden die 150 historischen Fahrzeuge im Verkehrshaus in Luzern einfahren. Foto- und Videomaterial zur Jubiläumskarawane werden ab dem 2. Mai auf der [Mediendatenbank](#) zur Verfügung stehen.



Jubiläumskarawane: 75 Käfer starten ab Aarberg (BE).

75 Bullis und 75 Käfer zusammen unterwegs – das gibt es nur an einem ganz besonderen Tag wie dem 75. Geburtstag von Volkswagen Schweiz, der am Samstag, 29. April 2023 mit einer Jubiläumskarawane gefeiert wird. Genau genommen sind es zwei Karawanen, die im

Verlauf des feierlichen Tages aufeinandertreffen werden. Vom historischen Geburtsort in Schinznach-Bad (AG) werden 75 T1- und T2-Busse starten.



Jubiläumskarawane: 75 T1- und T2-Busse machen sich ab Schinznach-Bad (AG) auf den Weg nach Luzern.

Gleichzeitig werden sich auch 75 Käfer in Aarberg (BE) auf den Weg machen. Angeführt werden die Karawanen jeweils von einem Mitglied der vollelektrischen ID. Familie. Bei den VW Bussen ist der Bulli-Nachfolger unterwegs: der ID. Buzz. Die Käfer-Karawane kann auf die vollelektrischen Modelle

ID.3, ID.4 und ID.5 als wegweisende Begleitfahrzeuge zählen. Eine erste Verschnaufpause der bunt gemischten Teilnehmerrunde gibt es im Städtli in Willisau. Nach einem kurzen Lunch-Halt geht es dann auf dem letzten Streckenabschnitt nach Luzern ins Verkehrshaus: Im Innenraum des Verkehrshaus werden die 150 historischen Volkswagen aufgereiht und für die Prämierung der schönsten Oldtimer und Feierlichkeiten noch ein letztes Mal herausgeputzt. Der historische Jubiläumstag wird im Kreise der Fahrzeughalter, geladener Familienmitglieder und Freunde sowie Mitarbeitenden der AMAG im Verkehrshaus gebührend gefeiert.

Sonderausstellung 75 Jahre VW Schweiz

In der Halle «Strassenverkehr» des Verkehrshaus der Schweiz in Luzern, wird die Sonderausstellung 75 Jahre VW Schweiz vom 1. Mai bis Ende Jahr gezeigt.

Im Showlager des Verkehrshauses werden in vier Ausstellungsblöcken «Luftgekühlt» ab 29. April 2023, «Wassergekühlt» ab 1. August 2023, «VW-Nutzfahrzeuge» ab 1. November 2023 und «Gamechanger» ab 1. Februar 2024, weitere Volkswagen Raritäten präsentiert.

Weitere Informationen dazu finden sich auf www.verkehrshaus.ch.

Mehr zur Geschichte von Volkswagen in der Schweiz sind auf dem Medienportal zu finden:

Teil 1/3: [75 Jahre Volkswagen in der Schweiz: Es begann mit dem Käfer ... | VW PW Medienportal \(media-corner.ch\)](#)

Teil 2/3: [Volkswagen seit 75 Jahren in der Schweiz: Der Golf setzt eine Erfolgsgeschichte fort. | VW PW Medienportal \(media-corner.ch\)](#)

Teil 3/3: [75 Jahre Volkswagen in der Schweiz: Der Bulli schreibt Automobil-Geschichte | VW NF Medienportal \(media-corner.ch\)](#)

Hinweis

Weitere Informationen und Bilder sind auf dem VW Nutzfahrzeuge Presseportal <https://vw.media-corner.ch/> zu finden.

Foto- und Videomaterial zur Jubiläumskarawane werden ab 2. Mai auf der Mediendatenbank zur Verfügung stehen.